

Orgelfestival macht Stopp in Hornow

Konzert am Sonnabend mit Prof. Martin Schmeding

HORNOW Das Niederlausitzer Orgelfestival "Mixtur im Bass" belebt seit vielen Jahren kulturell die Region. An insgesamt fünf Sommerwochenenden erwacht die Orgellandschaft der Region in ihrer reizvollen Vielfalt zum Leben.



Martin Schmeding. Foto: privat

In 15 Kirchen finden in diesem Jahr Konzerte mit Musikern aus Deutschland, Polen, Estland, Tschechien, Belgien und Japan statt. Auch die St. Martins-Kirche in Hornow ist am Sonnabend, 26. Juli, Aufführungsort für eines der Konzerte im Rahmen des dritten Festival-Wochenendes. Künstlerischer Gast ist dabei unter dem Thema "Jahr und Tag" der Freiburger Organist Professor Martin Schmeding. Der Künstler aus dem Breisgau war bereits Echo-Preisträger und gab in den Vorjahren erfolgreiche Konzerte im Rahmen des Orgelfestivals.

In der Kirche in Hornow wird Prof. Martin Schmeding am Sonnabend um 17 Uhr auf der Sauer-Orgel aus dem Jahr 1883 spielen. Im Programm stehen Stücke aus dem Orgelbüchlein der Anna Magdalena Bach. Außer in Hornow wird Schmeding bereits am Freitag, 25. Juli, um 19.30 Uhr in der Dorfkirche Pretschen und am Sonntag, 27. Juli, um 17 Uhr in der Klosterkirche Doberlug musizieren. Der heute 39-jährige Musikprofessor an der Hochschule für Musik Freiburg und Titularorganist der Freiburger Ludwigskirche war zwischen 2002 und 2004 Dresdner Kreuzorganist mit einer mehr als 700-jährigen Tradition.

Orgelkonzert mit Prof. Martin Schmeding: Sonnabend, 26. Juli, 17 Uhr, Dorfkirche Hornow;

Infos unter www.orgelklang.de oder Telefon 03542-3289

red/cw